



McDonald's lanza talleres de actividad física gratuitos en Huechuraba

La comuna ofrecerá talleres deportivos y actividad física gracias al programa Plan Vecino de McDonald's, que la compañía impulsa en 12 regiones del país y que beneficia a 11 mil vecinos promoviendo el bienestar social, psicológico y físico.

Santiago, marzo de 2024.- Plan Vecino de McDonald's forma parte del compromiso de Arcos Dorados con el bienestar de la comunidad, alineado con el desarrollo de los pilares estratégicos de su estrategia social y ambiental "Receta del Futuro", y que este 2025 vuelve nuevamente a la comuna de Huechuraba.

Gracias a la alianza con la Municipalidad de Huechuraba, el taller beneficiará a 240 vecinos de la comuna, para que accedan gratuitamente a talleres de Zumba, Hidrogimnasia y Actividad Física para Adultos Mayores, fomentando así estilos de vida más saludables e inclusivos.

Estas actividades buscan incentivar el movimiento y la socialización entre los participantes, contribuyendo al bienestar general de la comunidad.

Con el objetivo de contribuir de forma segura y positiva en la salud física y psicológica de los vecinos, Plan Vecino dispone de talleres desarrollados para niños, adultos mayores, embarazadas y personas en situación de discapacidad, promoviendo la inclusión y accesibilidad a la actividad física de los vecinos.

"Huechuraba se suma a las comunas beneficiadas de Plan Vecino cuyas acciones son parte de nuestro compromiso con la Familia y el Bienestar, donde buscamos impulsar oportunidades de desarrollo y crecimiento en nuestras comunidades. Por eso nos alegra tener nuevamente a esta comuna, donde podrán disfrutar de talleres gratuitos que promuevan la actividad física y la vida saludable de más personas del país", comentó Esteban Sequeira, Director General de Arcos Dorados Chile.

Desde el 2015, Arcos Dorados impulsa iniciativas dirigidas a la comunidad y a través del programa incentiva el deporte y hábitos de vida saludables mediante talleres de actividad física gratuitos, beneficiando a más de 11.000 personas en 12 comunas del país.

Plan Vecino de McDonald's forma parte del compromiso de la compañía con la promoción de hábitos saludables y la inclusión social, consolidándose como un espacio de encuentro y bienestar para distintas comunidades a lo largo del país.



Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 31/12/2024). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com